



## Élection des représentantEs du personnel au Conseil d'Administration du Cnap : une participation record !

Les personnels du Cnap étaient appelés hier à élire leurEs représentantEs au conseil d'administration. Les candidates ont été élues avec un taux de participation ayant dépassé les 74%, ce qui est un record !

La CGT-Culture tient à féliciter les nouvelles représentantes ainsi que l'ensemble des personnels, qui se sont très largement emparés de cet outil de démocratie sociale.

Ce taux de participation, très important, conforte la légitimité de la représentativité des personnels au sein de l'instance.

**La CGT-Culture souhaite un bon mandat aux représentantes et leur apportera toute aide et tout soutien pour mener à bien cette mandature dans la défense de vos intérêts, de vos missions et de l'avenir de votre établissement.**

Paris, le 8 février 2022